MoZuluArt

Do, 27. Feb. 19:30 Uhr Kultur Quartier



Benefizkonzert für das Projekt Brillos in Bolivien (Primar Dr. Bernhard Spechtenhauser)

Ein musikalischer Abend, der südafrikanische Vokaltraditionen mit der Musik Mozarts verbindet. Im Zusammenspiel mit dem Ambassade Streichquartett entsteht eine einzigartige Klangwelt, die Grenzen überwindet und Menschen berührt.





"Musik hat es zu allen Zeiten geschafft, Menschen unterschiedlicher Herkunft einander näherzubringen."

Vusa Mkhaya Ndlovut



Zulu Music meets Mozart

Erleben Sie ein außergewöhnliches Konzert, das klassische Musik mit den mitreißenden Rhythmen und Klängen südafrikanischer Tradition verbindet. MoZuluArt, bestehend aus Vusa Mkhaya Ndlovu, Ramadu, Blessings Ngo Nkomo und Roland Guggenbichler, kombiniert die Melodien von Mozart mit charakteristischen Gesangstechniken und Schnalzlauten, die in den Vokal- und Sprachtraditionen der Ndebele und Xhosa verbreitet sind.

MoZuluArt stand anlässlich der Feierlichkeiten zu "10 Years End of Apartheid" erstmals zusammen auf der Bühne des Radiokulturhauses Wien und begeistert seitdem mit seiner kreativen Verbindung von Klassik und afrikanischer Musik. Das Ensemble interpretiert Stücke von Mozart, afrikanische Traditionals und Kompositionen von Künstlern wie Miriam Makeba oder Solomon Linda in einem neuen Kontext.

Ein musikalisches Highlight mit Herz

Die Zusammenarbeit mit dem Ambassade Streichquartett bereichert das Repertoire um eine weitere Dimension und macht Konzerte wie dieses zu unvergesslichen Frlehnissen

Alle Einnahmen des Konzerts kommen dem Verein Brillos (Primar Dr. Bernhard Spechtenhauser) zugute, der in Bolivien unter anderem Schulen und Krankenhäuser baut, sowie dringend notwendige Operationen ermöglicht. Die Eintrittsgelder fließen direkt in diese Projekte, um Familien eine bessere Zukunft zu ermöglichen.



Kartenvorverkauf auf www.kultur.kufstein.at, im Stadtamt Kufstein, TVB Kufsteinerland und Ö-Ticket Verkaufsstellen. Eintritt: €. 25.-



Wenn Sie einen **Rollstuhlplatz** benötigen, wenden Sie sich bitte an unsere Mitarbeiter innen vor Ort



Wir organisieren unsere Kulturveranstaltungen so nachhaltig wie möglich. Bitte unterstützen Sie uns. indem Sie umweltfreundlich anreisen.













